

PUBLICIDAD



Google search bar with 'BUSCAR' button

- NOSOTROS
- CONTACTAR
- ANUNCIARSE
- COLABORA
- AVISO LEGAL

InfoMelilla.com

Diario Melilla Información

Lunes, 14 de Ene de 2013

- PORTADA
- LOCAL
- DEPORTES
- EDITORIAL
- OPINIÓN
- AGENDA
- HEMEROTECA
- VIDEOS
- MELIYA.COM

- NOTICIAS
- Hemeroteca
- Agenda
- Deportes
- Editorial
- Local
- Opinión
- Reportaje
- Entrevista

- SERVICIOS
- Encuestas
- Foro
- Lista de correo
- Tablón de anuncios

- INFORMACIÓN
- Caridad
- Loterías
- Cines
- Farmacias
- Gasolineras
- Tiempo

- Incidencias técnicas
- Rectificaciones

- RSS Portada
- RSS Local
- RSS Deportes



Publicado el Viernes, 11 de Ene de 2013 a las 16:17:20 h.

Local Educación

A+ A- A

Más Información

El campus de Melilla contará el próximo curso con al menos dos nuevas titulaciones

González Lodeiro asegura que se encuentran muy avanzados los trabajos previos a la implantación de la titulación de Derecho, asociada a la de Empresariales, y el Grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte

El campus universitario de Melilla incluirá el próximo curso, al menos, dos nuevas titulaciones, según ha anunciado esta misma mañana el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, quien, de visita en la ciudad, ha asegurado que los trabajos para hacer posible este proyecto se encuentran ya muy avanzados.

González Lodeiro ha explicado que las dos titulaciones que están más avanzadas en su proceso de implantación en Melilla son la de Derecho, asociada a la de Empresariales, y el Grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte. Además, también se trabaja para introducir la titulación de Fisioterapia.

El asunto ha sido tratado en la reunión que el rector de la UGT ha mantenido este mediodía con el presidente de Melilla, Juan José Imbroda, con quien también ha tenido la oportunidad de conversar sobre las instalaciones con las que la UGR contará para poder impartir las nuevas titulaciones. En este sentido, González Lodeiro ha dejado claro que la cuarta planta del aula del campus, cuyas obras estarán concluidas en dos o tres meses, estará disponible el próximo curso. Además, también se están barajando otras posibilidades, como hacer uso de edificios como el de Correos antiguo o el del Banco de España, con lo que "creo que podremos trabajar".

A este respecto, el presidente de Melilla no ha podido más que mostrar su satisfacción tras comprobar cómo el compromiso que hace meses adquirieron la Ciudad Autónoma y la UGR "va tomando cuerpo y es cada vez un hecho más cierto".



Francisco González Lodeiro, rector de la UGR

Carmen Gaona Sáez

Gestores de información: [social media icons]

- Imprimir
- Enviar a un amigo
- Comentar en el foro
- Remitir errata



Gestión anuncios [D]

UEM Acceso Mayores de 25

www.uem.es/N...
 obtén el título universitario que siempre deseaste tener.

[arrow button]

EJERCITA LA NAVI DAR

SORTEAMOS UN CHEQUE REGALO DE 250€ Y UN CONJUNTO NIKE RUNNING PARA CHICO/CHICA

¡APÚNTATE!